

## Jungen 15 Kreisklasse

TTC Hausen 1975 : TuS 1912 Obertiefenbach  
Samstag, 11.11.2023, 10:00 Uhr

### TuS 1912 Obertiefenbach spielt unentschieden beim TTC Hausen 1975 in einer packenden Partie

Es blieb bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 5:5 in den Spielen und mit 18:18 Sätzen trennten sich die Spieler des TuS 1912 Obertiefenbach beim Auswärtsspiel in der Jungen 15 Kreisklasse am Samstagvormittag vom TTC Hausen 1975. Rund 95 Minuten dauerte das Match, ehe das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errungen wurde.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnten Mallabré / Mallabré beim 2:3 gegen Heymann / Heymann. Das Spiel verloren Mallabré / Mallabré dennoch im 5. Satz. Eher wenig Gegenwehr bekam Lucas Mallabré beim 3:0 von Anton Heymann. Wenig Gegenwehr leistete indessen Joana Masan bei ihrem 0:3 gegen Jakob Heymann. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen nun ein 1:2. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Tarja Mallabré bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Anton Heymann. Joana Masan hatte im Match gegen Anton Nordhofen am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Mit 3:1 siegte Lucas Mallabré gegen Jakob Heymann und gab dabei nur einen Satz ab. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 3:3. Tarja Mallabré hatte im Match gegen Anton Nordhofen am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Lediglich einen Satzverfolg verbuchte hingegen Joana Masan bei ihrer Niederlage gegen Anton Heymann. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach diesem Einzel steht Masan somit bei 7 Siegen und 10 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Heymann ein 9:6 ausweist. Keinen Punkt beisteuern konnte Tarja Mallabré im Match gegen Jakob Heymann, das 0:3 verloren ging. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Die richtige Taktik hatte Lucas Mallabré dagegen beim Sieg in drei Sätzen gegen Anton Nordhofen ab dem ersten Ballwechsel. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Hausen 1975 nun ein Punktekonto von 7:9 Punkten auf, während der TuS 1912 Obertiefenbach vor dem nächsten Spiel, das am 17.11.2023 gegen den Tischtennisclub Elz III ansteht, 9:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Hausen 1975 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 25.11.2023 gegen die TG 1848 Camberg.

#### Statistik:

##### TTC Hausen 1975

Doppel: Mallabré / Mallabré 0:1

Einzel: L. Mallabré 3:0, J. Masan 1:2, T. Mallabré 1:2

##### TuS 1912 Obertiefenbach

Doppel: Heymann / Heymann 1:0

Einzel: J. Heymann 2:1, A. Heymann 2:1, A. Nordhofen 0:3